



Usa Monreal inteligencia artificial para mandar mensaje navideño



El líder parlamentario de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, refrendó los deseos de que el año siguiente mejore en condiciones de unión, paz y prosperidad.

El legislador federal utilizó un programa de inteligencia artificial y una animación de sí mismo, para reiterar que la Navidad es una buena época para la reflexión y renovar esperanzas.

“La Navidad es un buen tiempo par reflexionar, abrazar a nuestros seres queridos y renovar nuestras esperanzas. Felices fiestas. Que el próximo año traiga más unión, paz y prosperidad”, anotó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

En un video de inteligencia artificial agregado al texto, aparece la figura caricaturizada del propio legislador morenista, que aparece frente a distintos escenarios, algunos festivos y otros, con imágenes de la Cámara de Diputados.

La peculiaridad de su animación, es que habla a una velocidad normal y sin tantas pausas entre cada palabra, idea y frase, como cotidianamente hace, emulando el estilo del ahora expresidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/25/usa-monreal-inteligencia-artificial-para-mandar-mensaje-navideno-671340.html>